

Verena Stenke erinnert an Laura Haas

Zum Internationalen Frauentag richtet die Neckarsulmer Künstlerin Verena Stenke den Blick auf eine weitere bedeutende Neckarsulmerin: Laura Haas, die Tochter des bekannten Neckarsulmers Anton Victor Brunner, Gastwirt zum Prinz Carl. Persönliche Eindrücke, Nachforschungen und Recherchen im Stadtarchiv haben Verena Stenke veranlasst, sich mit Laura Haas zu beschäftigen. Verena Stenke ist in Neckarsulm aufgewachsen. Zusammen mit Andrea Pagnes bildet sie das international aktive Künstlerduo VestAndPage. Der folgende Auszug des Textes soll Eindruck geben, was aus Archivmaterial entstehen kann, zum Nachdenken und Nachforschen anregen. Die ausführliche Betrachtung von Laura Haas sowie ein genauerer Blick auf das Leben von Dr.

Maria Müller werden im kommenden Jahresheft der Publikationsreihe „Neckarsulm und Neckarsulmer“ des Heimat- und Museumsvereins Neckarsulm veröffentlicht. Das Heft wird voraussichtlich im Mai erscheinen.

Laura Haas geb. Brunner

Von Verena Stenke

Als Teenager verbrachte ich meine Sommerabende oft beim Sonnenuntergang auf dem Scheuerberg. An einem dieser Abende im Jahr 1999 an meinem Lieblingsplatz entsteht folgendes Gedicht: eigentlich sind sie glücklich glücklich weil sie erkannt haben dass farben oft grau sind glücklich weil laura haas schon 1899 unter ihnen die ruhe fand



Laura Haas Vorlage: Stadtarchiv Neckarsulm, Fotograf: unbekannt